



The smart network



Toulouse, le 30 Octobre 2020

Communiqué de Presse

Validation du traité de fusion-absorption de l'IAS

A l'occasion de son Assemblée Générale, les membres d'Aerospace Valley ont validé le traité de fusion-absorption de l'Institut Aéronautique et Spatial (IAS).

Créé en janvier 1980 et basé à Toulouse, l'IAS est l'agence de formation continue à l'international de la filière industrielle aéronautique et spatiale française. Sa mission est de concevoir et mettre en œuvre des solutions et services de formation continue, en direction de professionnels étrangers du secteur aéronautique et spatial, identifiés comme partenaires, clients, prospects ou fournisseurs des industriels français.

Fort d'un réseau de plus de 130 experts académiques, industriels et institutionnels, l'IAS a accompagné depuis sa création plus de 3 800 professionnels (compagnies aériennes, industriels de l'aéronautique et de l'espace, agences spatiales, aviation civile, forces armées, universités, laboratoires ou centres de recherche) dans 100 pays, en leur proposant un programme sur-mesure de formations et de services d'accompagnement.

Ce rapprochement est cohérent avec la mission d'Aerospace Valley de contribuer au développement de la filière sur son territoire, et lui permettra de renforcer ses capacités de soutien aux actions Export de ses membres, grâce à l'initiation de nouveaux projets au profit de la relance et de la transformation de la filière. De son côté, l'IAS pourra, grâce à cette intégration au sein du Pôle, étendre son réseau au sein des régions Occitanie et Nouvelle-Aquitaine, et ainsi développer sa proximité avec les PME et TPE présentes sur ces territoires.

Contact Presse

Agnès Bardier – Directrice Déléguée à la Communication Aerospace Valley

bardier@aerospace-valley.com

06 09 40 02 29